



Pressemitteilung

28.05.2018

Infoabend an der Käthe-Paulus-Schule ++ Eltern der neuen Erstklässler werden begrüßt ++ Informationen rund um die Einschulung

Am Dienstag, den 12. Juni findet um 20.00 Uhr in der Aula der Käthe-Paulus-Schule ein Informationsabend für die Eltern der zukünftigen Erstklässler des Schuljahres 2018/2019 statt. Die Schulleitung stellt die Arbeit und das Leben an der Käthe-Paulus-Schule vor.

„Neben einem Einblick in die vielfältigen Angebote in unserem Schulleben geht es besonders um Fragen rund um die Einschulung“, führt die kommissarische Schulleiterin Jessica Eizenhöfer aus. Ebenso wichtig sei auch die Aufklärungsarbeit im Sinne von Sicherheit und Versicherungsfragen sowie schulrechtlichen Aspekten. Immerhin steht der Schulweg in der Verantwortung der Eltern.

„Die Informationen sind an diesem Abend vielfältig und zahlreich. Da sie auch wichtig sind, wünsche ich mir eine große Teilnehmerzahl“, so Eizenhöfer abschließend.